

- Destinataire :** Tous les gestionnaires, médecins, autres partenaires et membres du personnel de la direction de l'hébergement en soins de longue durée
- Expéditrice :** Brigitte Brabant, Directrice de l'hébergement en soins de longue durée
- Date :** Le 30 mai 2025
- Objet :** Avis de départ à la retraite de madame Josée Rousseau
-

Bonjour,

C'est avec émotion que nous annonçons le départ à la retraite de madame Josée Rousseau le 2 août prochain. Toutefois, sa dernière journée de travail sera le 19 juin 2025.

En tant que conseillère-cadre en soutien clinique (chargée de projet) pour le déploiement de la Politique d'hébergement en soins et services de longue durée pour le volet CHSLD depuis 2022, elle a su mener ce dossier avec cœur et conviction.

Madame Rousseau a également occupé diverses fonctions au sein du réseau de la santé pendant 37 ans. Elle a commencé sa carrière en tant que travailleuse sociale, puis est devenue chef d'administration de programme milieu de vie au CHSLD Jean-Hubert-Biermans. Elle a ensuite été coordonnatrice au CHSLD J-H Biermans où elle a œuvré durant 17 années. Tout au long de son parcours, elle a démontré de grandes compétences de gestion tout en demeurant centrée sur les besoins des personnes hébergées.

Nous lui souhaitons beaucoup de bonheur dans ce nouveau chapitre de sa vie et nous lui exprimons toute notre reconnaissance pour ces années de dévouement.

